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Procès-verbal - Conseil d’établissement de l’école Madeleine-
Brousseau tenu le mercredi 20 février 2019 à 18 h 30 au salon du 
personnel 

Amélie Paré, présidente, Sylvie Corréia, parent, Sophie Lajeunesse, parent substitut, Alain Boissé, substitut 

au Comité de parents, Samuel Busque, parent, Annik Paradis, enseignante, Josée Monfils, enseignante, Julie 

Roy, technicienne au service de garde, Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Était également présente : Karine Bédard, directrice adjointe  

Absences motivées : Maxime Bazinet, représentant au Comité de parents et Chantal Beauclair, 

enseignante, 

1. Mot de bienvenue  

Amélie Paré, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 33. Elle souhaite la bienvenue aux membres. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Ajout d’un point 14. Demande d’approbation, frais chargés aux parents. 

L’ordre du jour modifié est adopté sur proposition de Alain Boissé. 

            CÉ-25-2018 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 10 décembre 2018 

Le procès-verbal est adopté sur proposition de Sylvie Correia. 

CÉ-26-2018 

4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 
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5. Parole à la technicienne du service de garde 

Julie Roy, technicienne du service de garde dresse le bilan du des dernières semaines: 

- Trois journées pédagogiques rapprochées demandent beaucoup d’organisation, néanmoins elles se 

sont très bien déroulées. Les sorties ont été appréciées et 140 élèves sont demeurés à l’école. 

- Le temps est venu de renouveler le contrat du service de traiteur. Madame Roy dresse un portrait du 

service qui a été offert par le traiteur Félix. Une période de questions s’ensuit. Monsieur Lemieux 

apporte un complément d’information. 

 

6. Parole au directeur informations 

- Mauvaises créances :  

Service de garde : 3 mauvaises créances, monsieur Lemieux a fait une relance auprès des parents 

Effets scolaires : 2 mauvaises créances et en attente des paiements des nouveaux élèves 

- Enseignement à la sexualité : 

Monsieur Lemieux informe les membres du déroulement de la mise en place de ce cours dans les écoles. 

Un échange s’ensuit. Le contenu de ce cours sera présenté aux membres du CÉ lors de la séance du 

mois d’avril. 

- Persévérance : 

Madame Bédard informe les membres du CÉ de la visite de la commissaire, Mélanie Demers et de deux 

représentantes de la Caisse populaire de Chambly le 11 février afin de remettre le prix de la 

persévérance à 2 élèves de notre école. 
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- Parlement au primaire 

Madame Bédard fait part des nombreux projets des membres du Parlement au primaire dont : projet 

de compost et de grand nettoyage au printemps, collecte de goupilles, d’attaches à pain et de stylos, 

cartes pour personnes âgées, relais pour la vie, concours de fort. 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet est absent. 

 

8. Parole à la présidente 

Madame Paré suggère de poursuivre la campagne de financement avec les étiquettes C’estamoi.ca. 

Elle s’informera auprès de la compagnie et fera un suivi lors de la prochaine rencontre du CÉ. 

 

9. Suivi Projet éducatif (information) 

Monsieur Lemieux présente un état de la situation dans ce dossier. Il fait lecture du document et fournit 

un complément d’information aux membres. 

Les prochaines étapes de ce dossier; Comité de pilotage, présentation en assemblée générale des 

enseignants, suivi au CÉ en mars, déposé à la direction générale adjointe en avril, approbation pour 

dépôt final en avril ou mai. 

 

10. Résolution pour utilisation fonds à destination spécial (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. 

Considérant que l’article 94. prévoit que l’administration du fonds est soumise à la surveillance du conseil 

d’établissement;  

Considérant que le fonds est constitué d’argent amassé lors des campagnes de financement, 
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Considérant qu’avec l’augmentation de la clientèle, 2 locaux sont utilisés pour les cours de musique, ce 

qui entraîne l’achat de nouveaux instruments de musique pour combler les besoins de chacun des 

locaux. 

 

Il est proposé par monsieur Samuel Busque que les membres du conseil d’établissement autorisent 

l’utilisation de la somme de 4, 142.92 $ du fonds à destination spécial pour l’achat de xylophones. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-27-2018 

 

11. Service de traiteur (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Il présente les compagnies de traiteur, un avec réchaud et l’autre 

sans réchaud. Julie Roy apporte un complément d’information. 

Sur proposition de Sylvie Correia, on convient de continuer avec la compagnie Traiteur Félix. 

CÉ-28-2018 

 

12. Choix de la compagnie pour les photos scolaires de septembre 2019 (consultation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Il demande aux membres de consulter les sites internet et la 

documentation des 5 studios de photographie proposés, de se consulter et de revenir en mars avec une 

voix commune pour le choix de la compagnie de photos scolaires pour 2018-2019. 
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13. Suivi projet anglais intensif (information) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Suite à la demande de 2 parents pour l’anglais intensif en 6e 

année, la direction s’est penchée sur les modèles proposés. Il présente aux membres le résultat de cette 

analyse. Un long échange s’ensuit.  Les membres du CÉ conviennent qu’il est préférable de s’en tenir 

aux enjeux identifiés au projet éducatif et ainsi de garder la répartition actuelle des minutes 

d’enseignement en anglais.  

Il est proposé d’organiser des activités connexes pour favoriser l’apprentissage de l’anglais par le biais 

d’activités parascolaires en anglais; activités parascolaires à l’heure du dîner telles que : théâtre, 

improvisation, jeux, chants, karaoké. Monsieur Lemieux attend les suggestions des parents, et 

s’informera de la possibilité de réaliser des activités en anglais. Un suivi sera fait en mars. 

 

14. Frais chargés aux parents – Album de finissants pour les élèves de 6e année. 

Josée Monfils, enseignante de 6e année présente ce dossier. Un sondage auprès des parents sera effectué 

(devant obtenir un minimum de 80 % de parents favorable à cette facturation) afin de facturer 20.00$ 

par enfant pour la réalisation d’un album de finissant. Un échange s’ensuit. 

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-29-2018 

15. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19 h 52. 

Il est proposé par Alain Boissé de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité.  

           CE-30-2018 

 

 

Amélie Paré, présidente     Éric Lemieux, directeur 
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